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Questions en anglais

Q.  Quand vous vous asseyez à la fin du premier set
perdu 6/1, qu’est-ce que vous vous dites ?

R. Je me dis que je dois changer quelque chose. Jannik a
démarré sur les chapeaux de roue, réalisant des coups
gagnants de partout sur le court. Il a beaucoup mieux joué
que moi au premier set. Je devais trouver des solutions et
je l’ai très bien fait. J’ai démarré très fort au début du
deuxième set, j’ai réussi à mener 3/0 et la pluie est arrivée.
Il a fallu arrêter le jeu. Honnêtement, je trouve que j’ai bien
joué aussi quand on a repris. Je menais 5/2 30/0, j’aurais
pu en terminer là. Mais il a réussi à revenir. C’était très
serré, mais j’ai réussi à rester calme dans les moments
importants.

Q.  Comment décririez-vous la relation avec le public
ce soir ? C’était chaud parfois. Cela vous aide-t-il
d’interagir avec les gens pour rester concentré ?

R. Ma relation avec le public a été fantastique, si vous me
posez la question. C’était super. Il y avait tellement
d’énergie sur le court, c’était amusant. Si vous posez la
question au public, je pense qu’il préfère ça plutôt que de
voir deux joueurs baisser la tête et ne rien faire. J’ai trouvé
que c’était un super match. Je dirais, pas tant au niveau du
tennis lui-même, mais que c’était l’un de mes plus beau
matches. C’était très très serré. J’ai eu des occasions. Il y
a eu de très beaux points, de très beaux échanges.
Chaque fois que je joue contre Jannik, c’est un match
difficile et je dois jouer mon meilleur tennis.

Q.  A quoi vous attendez-vous demain contre Andrey ?

R. J’attends de moi de pousser à fond. C’est le dernier
effort, le dernier match du tournoi. Il a lui aussi joué en trois
sets aujourd’hui. Il doit sentir un peu ses jambes, j’espère.
Je ne sais pas, mais ça va être super. On s’est joué deux
fois. Notre tête à tête est 1 – 1. Ce sera intéressant, c’est
sûr.

Q.  La dernière fois, c’était à Melbourne. La fin du
match a été incroyable. Que pouvez-vous tirer de ce

match pour vous aider demain ?

R. Oui, c’était vraiment de la chance à la fin, pour dire la
vérité. On peut dire d’un certain côté que la chance est
toujours méritée. Il a mérité sa victoire. Il a été la chercher,
félicitations à lui. Je dois rester dans le moment présent,
tout donner demain, parce que contre les meilleurs joueurs
du monde, et Andrey a montré qu’il l’était, il a été dans les
5 ou 6 depuis quelques années, je dois jouer mon meilleur
tennis. Je dois prendre ce match car il ne me le donnera
pas.
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